

## NUCLEAIRE: la centrale de Cruas à l'arrêt après le tremblement de terre

La [CENTRALE NUCLEAIRE DE CRUAS-MEYSSE](#) / T : 04.75.49.30.00 a été mise à l'arrêt lundi suite au tremblement de terre ressenti en Ardèche. Le site va faire l'objet d'un audit approfondi. Le redémarrage est prévu pour vendredi. Une date qui pourrait évoluer. L'ensemble des systèmes de sûreté sera revu avant le redémarrage. L'objectif est d'être pleinement confiant dans les installations après un séisme d'une magnitude de 5,4 sur l'échelle de Richter. Une alarme sur un des cinq capteurs du site s'est enclenchée. Il n'y a au aucun dégât sur les bâtiments.